

Feria de La Naranja - Churuquita Grande

Autor Administrator

sábado, 06 de febrero de 2010

Modificado el sábado, 06 de febrero de 2010

El pasado fin de semana se llevó a cabo La Feria Nacional de la Naranja con la participación de más de 30 ranchos artesanales y unas 50 entidades públicas y privadas.

En esta feria los campesinos especialmente de Pajonal y Toabré presentan y comercializan sus productos a todos los visitantes, en ranchos muy bien decorados con el color luminoso de la naranja y otros productos que se producen en la región. Además de su reina, también hay presentaciones folklóricas y otras diversiones. Desde la creación de esta feria en 1981, muchas familias de la región se ayudan económicamente con la venta de sus productos. muchas familias de la región se ayudan económicamente con la venta de sus productos.

La Feria de la Naranja se ha convertido en una vitrina comercial de la provincia de Coclé

Los ranchos son creatividad de cada comunidad, ya que el patronato de la feria hace cada año un concurso y ofrece un jugoso premio a los tres mejores ranchos. Para decorarlos deben ser creativos, utilizar muchas naranjas y otros cítricos, además tener productos y artesanías variadas.

La participación de la empresa privada como de las instituciones del Estado fué significativa en esta versión de la feria.